



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
DE NACIÓN ContraRéplica	1-4	04/09/2023	LEGISLATIVO

▶ LA PANISTA MOSTRÓ FALTA DE DECENCIA POLÍTICA, CRITICA MIER P. 4



Agregó que Junto a la fracción de Morena decidieron salir del pleno. **Cuartoscuro**

XÓCHITL MOSTRÓ FALTA DE DECENCIA POLÍTICA A LA CÁMARA DE DIPUTADOS: MIER

Dijo que el posicionamiento de Galvez rebasa el ámbito de la Cámara

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

Ignacio Mier Velasco, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, acusó de falta de decencia política por parte de la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz, aspirante a dirigir el Frente Amplio por México (FAM), al subir a la máxima tribuna del Congreso y emitir el posicionamiento del Grupo Parlamentario del PAN durante la sesión de Congreso General.

“Ella (Xóchitl Gálvez) llegó, pero hizo el posicionamiento como senadora de la República, en representación del PAN en una sesión del Congreso General, esto rebasa el ámbito de la Cámara de Diputados”, sostuvo.

El diputado manifestó que esta acción es una completa falta de responsabilidad política y de respeto a la dignidad de la Cámara de Diputados, por parte de los senadores de Acción Nacional, porque “era una decisión que les correspondía a los senadores del PAN y los senadores decidieron que fuera ella”.

Refirió que el lineamiento del INE establece que para quien aspire a un cargo o una representación en los partidos políticos, no requiere pedir licencia, sin embargo, los partidos establecen en sus convocatorias si se separan o no. Mier Velasco agregó que la fracción de Morena “decidimos salirnos” del Pleno, pero “sus compañeros -del PAN- vieron lo que estaban diciendo se fueron a arroparla”, sin embargo, “se veía la cara de todos ellos que estaban apenados, estaban abochornados de lo que estaban viendo y escuchando”, expresó. ●